

Olbrück-Rundschau

(Nr. 22/2007 vom 30. Mai 2007)

32

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 22/2007

► SPORT NACHRICHTEN

MSC Kempenich – Nachgetragen

Die ausführlichen Berichte und weiter Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich gibt es auf der Homepage.

ADAC Hessen Rallye Vogelsberg

Bei der ADAC Hessen Rallye Vogelsberg der Auftaktrallye zur Deutsche Rallye Meisterschaft belegte Rudi Hachenberg mit einem perfekt vorbereiteten Färber Mitsubishi EVO VIII den sehr guten vierten Platz.

25. ADAC – AAC – Flugplatz – Nachslalom

Den DMSB Nachslalom des AAC Bad Neuenahr auf dem Flugplatz Bengener Heide beendete Heinz Peifer auf dem 4. Platz. Willi Frank belegte den 6. Platz.

49. ADAC ACAS H&R-Cup

Im dritten Lauf zur BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft, dem 49. ADAC ACAS H&R-Cup konnte Guido Michels mit seinem Partner Harald Weckbecker den zweiten Klassensieg für das Team Peugeot Rheinland einfahren.

23. ADAC Westerwald-Rallye 200

Marc und Alexandra Färber siegten bei der 23. ADAC Wes-

terwald-Rallye 200 rund um Altenkirchen. Klaus und Christine Gölker konnten ihre Klasse gewinnen. Als Beifahrer von Walter Kühle konnte Horst Boes die Rallye als 13. im Gesamt und 5. in seiner Klasse beenden.

Moto-Cross des MSC Fischbach

Vom MSC Kempenich war Thomas Gros in der Klasse Open am Start. Thomas Gros konnte sich bei der Moto-Cross Veranstaltung des MSC Fischbach in der Spitzengruppe platzieren. In der Endabrechnung belegte er in der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft den 3. Platz und im Südwest-Cup den 5. Platz.

18. ADAC Schinderhannes Jugend-Kart-Slalom

Beim Jugend-Kart-Slalom des HAC Simmern erzielten die Kart-Kids die folgenden Ergebnisse. Florian Geisler belegte in der Klasse K1 den 27. Platz. In der Klasse K3 belegte Janosch Gros den 7. Platz. Alexander Jaschek wurde in der Klasse K4 31. In der Klasse K5 belegte Kevin Müller den 17. Platz und Thomas Baumeister den 18. Platz.

2. Lauf zur 5. Kart Clubmeisterschaft

Der Gesamtsieg des zweiten Laufs der Kart-Clubmeisterschaft ging an Fabian Müller, der als Gaststarter am Lauf teilnahm. Die Klasse Jugend konnte Kevin Müller für sich entscheiden. Er übernahm mit diesem Ergebnis auch die Führung in seiner Klasse. Als Drittplatziertener konnte Benedikt Bell in der Föh-Klasse (Klasse L) gewinnen. Hans-Gerd Mühlens war von den schweren Jungs (Klasse XL) der schnellste und belegte im Gesamtergebnis den 8. Platz. Birkfelder ADAC Löwenrallye

Die ADAC Löwenrallye des AMC Birkfelden endete für Marc und Alexandra Färber mit dem ausscheiden auf der 2. Wertungsprüfung. Klaus und Christine Gölker erzielten den Platz 3 in ihrer Klasse.

ADAC ASC Jugend-Kart-Slalom

Beim ASC Ahrweiler wurden von den Kart-Kids die folgenden Platzierungen eingefahren. In der Klasse K1 wurde Florian Geisler 15. Janosch Gros belegte den 18. Platz in der Klasse K3. In der Klasse K5 konnte sich Thomas Baumeister erstmals vor Kevin Müller platzieren, und beendete das Rennen als 16. Kevin Müller belegte den 18. Platz.

Moto-Cross des AMC Frankenthal

Am 12. Mai führte der AMC Frankenthal seine Moto-Cross Veranstaltung durch. Der Lauf zählte zur Rheinland-Pfalz Meisterschaft und zum Südwest-Cup. Vom MSC Kempenich war Thomas Gros in der Klasse Open am Start. Thomas Gros konnte sich in beiden Läufen in der Spitzengruppe platzieren. In der Endabrechnung belegte er in der Rheinland-Pfalz Meisterschaft den 3. Platz und im Südwest-Cup den 4. Platz.

Orientierungsfahrt des MSC Wirges-Montabaur

Am Himmelfahrtstag richtete der MSC Wirges-Montabaur seinen Lauf zur Mittelrheinmeisterschaft im Orientierungssport aus. Die, vom Fahrtleiter Guido Höhn ausgearbeitete, Orientierungsfahrt bestand aus zwei Etappen mit einer Gesamtlänge von 100 km. Für den MSC Kempenich waren die Teams Josef Wilms/ Ludwig Heuser verstärkt durch Heidi Adams und Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister am Start. Josef Wilms und Ludwig Heuser benötigten auf der ersten Etappe 6 Minuten der Karenzzeit was ihnen 16 Strafpunkte einbrachte. Da die Aufgabenstellung nicht so schwer war was 9 Teams auf Platz 1 dokumentieren beendeten sie die Orientierungsfahrt auf Platz 12. Es war nicht der Tag Heinz-Bernd Baumeister. Es gaben gleich Strafpunkte und den 16. Platz in der Endabrechnung.

19. Jugend-Kart-Slalom des AC Mayen

Am Vatertag richtete der AC Mayen seinen Lauf zur Jugend-Kart-Slalom Meisterschaft in der Region A aus. Wechselnde Witterungsbedingungen sorgten für schwierige Bedingungen auf der Strecke. Für den MSC Kempenich waren in der Klasse K3 Janosch Gros, in der Klasse K4 Alexander Maximilian Jaschek sowie in der Klasse K5 Thomas Baumeister und Kevin Müller am Start. In der Klasse K3 konnte Janosch Gros seine Wertungsläufe fehlerfrei absolvieren. Aufgrund der mäßigen Rundenzelten musste er sich in dem Feld der 27 Starter mit dem 16. Platz begnügen. Alexander Jaschek war in der, mit 30 Teilnehmern am stärksten besetzten, Klasse K4 am Start. Strafpunktfrei bei hohen Rundenzelten belegte er den 28. Platz in seiner Klasse. Auch Thomas Baumeister und Kevin Müller blieben in der Klasse K5 fehlerfrei aber auch hier bestimmten die Rundenzelten nicht. Kevin Müller belegte den 14. Platz und Thomas Baumeister den 19. Platz einbrachte.

41. AvD Sachsen Rallye

Als zweiter Lauf zur Deutsche Rallye Meisterschaft stand die 41. AvD Sachsen Rallye im Terminkalender der Teilnehmer. 12 attraktive Wertungsprüfungen (WP), von denen 4 am Freitag zufahren waren, bildeten den Rahmen der Veranstaltung. Auf Asphalt und Schotter mussten die Teams ihr können rund um Zwickau unter Beweis stellen. Rudi Hachenberg mit seiner Co-Pilotin Tanja Neidhöfer vertrat auf seinem Färber Mitsubishi Lancer Evo 8 die Farben des MSC Kempenich. Den ersten Tag konnten Rudi Hachenberg und Tanja Neidhöfer mit einem Rückstand von 45 Sekunden auf das führende Team Maik Stölzel/ Thomas Windisch auf Platz 9 liegend beenden. Am zweiten Tag konnte er sich bis WP 8 auf den 8. Platz verbessern. Nach einem Ausritt ins Gelände, bei dem der Ladeluftkühler seines Autos beschädigt wurde, musste er die Rallye vorzeitig beenden.